

Ratifican a Azucena Flores Peña como coordinadora territorial en Mixquic

En un ambiente de tensión votan 546 a favor y 448 en contra // Antorchistas presumen triunfo

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Habitantes del pueblo de San Andrés Mixquic, en Tláhuac, aprobaron a mano alzada y por mayoría la permanencia de Azucena Flores Peña como coordinadora territorial.

Durante la votación hubo tensión y permearon los rumores de un posible enfrentamiento entre quienes rechazan a Flores, señalada por favorecer al Movimiento Antorchista, y los que están a su favor.

Ambos grupos estaban juntos, mezclados debajo de una carpa amarilla, mientras cuatro policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana los vigilaban desde un kiosco cercano para evitar cualquier enfrentamiento.

“Es un relajo”, dijo una señora que miraba cómo unos lanzaban porras y otros consignas en contra de la mujer, que se subió al escenario para saludar a sus seguidores. Tardaron más de una hora para el momento de la votación, que se retrasó, pues la votación empezó 40 minutos tarde porque se leyeron dos convocatorias y se contabilizó el número de registros que podían participar en la elección.

Si bien la asamblea estaba programada para empezar a las 12 del día, la votación comenzó casi dos horas después entre rechiflas y la desesperación de varias personas que estaban bajo el sol en espera del momento de sufragar.

La elección se trató simplemente de levantar la mano a favor o en contra. Cuando las personas elevaron los dedos al aire, desde el escenario una mujer empezó a contar con la mirada, cuyo resultado, en tan sólo unos minutos, dio 546 a

favor de Flores y 448 en contra.

“Nunca hacemos esto, cuando se trata de elegir a alguien votamos en casillas, pero esto está mal, si ella ganó legítimamente hay que dejarla trabajar, y si hace algo en contra de los intereses del pueblo, pues ya nos manifestaremos; pero así es la democracia, ella ganó y debe respetarse”, dijo María Luisa, quien vive en Mixquic desde hace 70 años.

Tras la ratificación, el Movimiento Antorchista presumió el triunfo de Flores, el cual, dijo, fue asentado en el acta de la asamblea comunitaria del pueblo, lo que “le permite seguir trabajando” para los habitantes del pueblo.

